
 

 

 
COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DESTINADA A 

INVESTIGAR OS FATOS DETERMINADOS COMO MAUS TRATOS DE 
ANIMAIS 

 
 

REQUERIMENTO Nº              , DE 2015 
(Do Sr. Ricardo Izar) 

 
 
 
 

Requeiro, nos termos regimentais, que sejam 

incluídos convidados na Audiência Pública para 

esclarecer sobre o papel dos Zoológicos e 

Aquários, e sobre a importação de animais 

exóticos para tal fim, condições de bem-estar, 

manejo e maus-tratos, notadamente no que diz 

respeito à importação dos Ursos Polares, 

Peregrino e Aurora, provenientes da Rússia, para 

exposição no Aquário de São Paulo. 

 

 

Requeiro a Vossa Excelência, nos termos regimentais, que sejam incluídos, 

na qualidade de denunciantes e investigados, como convidados na Audiência Pública 

para esclarecer sobre o papel dos Zoológicos e Aquários, e sobre a importação de 

animais exóticos para tal fim, condições de bem-estar, manejo e maus-tratos, 

notadamente no que diz respeito à importação dos Ursos Polares, Peregrino e Aurora, 

provenientes da Rússia, para exposição no Aquário de São Paulo, as seguintes pessoas: 

 

Testemunhas/Denunciantes: 

1- Marli S. Delucca (Blogueira / Info-ativista) 

2- Adriana Khouri (Ativista, Química) 

3- Vania Tuglio - Promotora de Justiça do GECAP  

Investigados: 



 

 
4- Laura Chrispim Reisfeld - Responsável técnica do Aquário de São Paulo 

 

JUSTIFICATIVA 

No último dia 18 de agosto, esta Comissão aprovou o Requerimento 

15/2015, para realizar Audiência Pública para esclarecer sobre o papel dos Zoológicos e 

Aquários, e sobre a importação de animais exóticos para tal fim, condições de bem-estar, 

manejo e maus-tratos, notadamente no que diz respeito à importação dos Ursos Polares, 

Peregrino e Aurora, provenientes da Rússia, para exposição no Aquário de São Paulo. 

Os convidados supra indicados são muito importantes para esclarecer fatos 

sobre o assunto e poderão enriquecer o debate com informações prestadas. 

Pelo exposto, dada à importância da presença dos convidados sugeridos na 

apuração dos fatos investigados, é que contamos com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação do presente Requerimento. 

 

Sala das Sessões, em               de                              de 2015. 

 
 
 

 
Deputado RICARDO IZAR 

PSD/SP 
 


